

新型コロナウイルス感染症の感染者確認について

本日、令和2年8月25日（火）、相生市立の専門学校に通う学生（市外在住）の新型コロナウイルス感染症への感染が1名確認されましたが、校内における濃厚接触者はありません。

感染された方には心よりお見舞い申し上げるとともに、一日も早い回復をお祈り申し上げます。

市民の皆様におかれましては、改めて、こまめな手洗いや手指消毒、マスクの着用、3密の回避など、新しい生活様式を取り入れた感染予防対策を徹底していただきますようお願いいたします。

事業者の皆様におかれましても、施設や事業所における衛生管理などに努めていただき、感染拡大防止にご協力をお願いいたします。

また、感染された方をはじめ、そのご家族や治療にあたられている医療関係者等へのデマや誹謗中傷は、不安を煽り、感染拡大防止の取組みの妨げにも繋がります。市民の皆様には、新型コロナウイルス感染症に関する正しい知識と正確な情報に基づき、人権侵害に繋がることのないよう、冷静な行動をお願いいたします。

令和2年8月25日

相生市新型コロナウイルス対策本部 本部長

相生市長 **谷口 芳紀**